

## **Ny. Deby Purnomosidi Memimpin Sertijab Dua Ketua Persit KCK Jajaran Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jun 13, 2023 - 12:16



Salatiga – Bergantinya pejabat Komandan Kodim 0716/Demak dari Letkol Czi Pribadi Setyo Pratomo kepada Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M dan Komandan Kodim 0721/Blora dari Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr. (Han) kepada Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E maka berganti pula jabatan kedua Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Jajaran Koorcab Rem

073 PD IV/Diponegoro tersebut. Senin. (12/6/2023).

Kegiatan serah terima ketua Persit KCK cabang XXXVII Dim 0716/Demak dari Ny. Putri Pribadi Setyo Pratomo kepada Ny. Wiyani Maryoto dan ketua Persit KCK cabang XLII Dim 0721/Blora Ny. Lia Andy Soelistyo kepada Ny. Wenny Yuli Hartanto tersebut dilaksanakan di Aula Makorem 073/Makutarama jalan Diponegoro No. 28 Salatiga, Jawa Tengah, yang dipimpin langsung oleh Ketua Persit KCK Koocab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi.

Pergantian jabatan merupakan dinamika organisasi, kondisi seperti ini senantiasa berlangsung secara sistematis dan berlanjut di lingkungan TNI sebagai wujud pengembangan sebuah organisasi, sehingga dapat meningkatkan kinerja satuan tersebut.

Ny. Deby Purnomosidi memberikan apresiasi atas segala dedikasi serta loyalitas dan pegabdian Ny. Putri Pribadi Setyo Pratomo dan Ny. Lia Andy Soelistyo yang telah diberikan selama menjadi bagian keluarga besar satuan tersebut.



"Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala Tuhan Yang Maha Kuasa melimpahkan keberkahan untuk keluarga Ny. Putri Pribadi Setyo Pratomo dan Ny. Lia Andy Soelistyo dan semoga lancar serta sukses di tempat yang baru," kata Ny. Deby Purnomosidi.

Selanjutnya Ny. Deby Purnomosidi mengucapkan selamat datang kepada Ny. Wiyani Maryoto dan Ny. Wenny Yuli Hartanto serta berharap agar segera menyesuaikan diri dengan tugas dan tanggung jawab sebagai Ketua Persit KCK di satuannya.

"Saya berharap pejabat yang baru segera menyesuaikan diri di satuannya dan saya juga percaya bahwa Ketua Persit KCK cabang yang baru saja diangkat akan dapat memberikan nuansa baru maupun terobosan serta kreatifitas dalam upaya memajukan kualitas organisasi Persit Kartika Chandra Kirana ini," imbuhnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak